

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.10/522/2023



Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Oberbürgermeister Peter Reiß	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner

Umbesetzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität

Anlage: Schreiben der SPD-Stadtratsfraktion

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Hauptausschuss	25.07.2023	nicht öffentlich	Beschlussvorschlag
Stadtrat	28.07.2023	öffentlich	Beschluss

Beschlussvorschlag:

Der Umbesetzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität wird zugestimmt. Neues Ausschussmitglied ist Herr Stadtrat Jonas Wagner.

Finanzielle Auswirkungen	Ja	X	Nein
Kosten lt. Beschlussvorschlag			
Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt			
Haushaltsmittel vorhanden?			
Folgekosten?			

Klimaschutz	
I. Entscheidungsrelevante Auswirkungen auf den Klimaschutz:	II. Wenn ja, negativ: Bestehen alternative Handlungsoptionen?
<input type="checkbox"/> Ja, positiv*	<input type="checkbox"/> Ja*
<input type="checkbox"/> Ja, negativ*	<input type="checkbox"/> Nein*
<input checked="" type="checkbox"/> Nein	

*Erläuterungen dazu sind im Sachvortrag aufzuführen.

Zusammenfassung

Die SPD-Stadtratsfraktion beantragt mit Schreiben vom 28.06.2023 eine Umbesetzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität.

Umbesetzung des Ausschusses

Herr Stadtrat Jonas Wagner ist im April 2023 der SPD-Stadtratsfraktion beigetreten.

Die Sitzverteilung in den Ausschüssen hat sich nach Berechnung nach dem Hare-Niemeyer-Verfahren (§ 9 Abs. 3 GeschO des Stadtrates) dadurch nicht geändert.

Die SPD-Fraktion beantragt nun eine Umbesetzung im Ausschuss für Umwelt und Mobilität. Das bisherige Ausschussmitglied, Herr Stadtrat Jürgen Ryschka, wird seinen Ausschusssitz abgeben. Neues Ausschussmitglied wird Herr Stadtrat Jonas Wagner.

Ausschuss für Umwelt und Mobilität

Mitglied Nr. 6	1. Vertreter/in	2 Vertreter/in
Ryschka Jürgen (bisheriges Mitglied)	Reiß Magdalena (bleibt)	Ramspeck Christian (bleibt)
Wagner Jonas (neues Mitglied)		

Nach § 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates i.V. mit Art. 32 Gemeindeordnung ist die Beschlussfassung über die Zusammensetzung der Ausschüsse dem Stadtrat vorbehalten.